



Deutsch als Fremdsprache III

Zielgruppe

Dieser Kurs hat ein Einstiegsniveau von A1.2. Die Teilnehmer/innen sollten vertraute alltägliche Ausdrücke und einfache Sätze verstehen, wenn deutlich und ein wenig verlangsamt gesprochen wird. Der Kurs beginnt mit Lektion 9 des Lehrbuches DaF kompakt neu A2, Kurs- und Übungsbuch.

Ziel

Es handelt sich um einen allgemeinsprachlichen Kurs, d.h. es werden Fertigkeiten in den Bereichen Sprechen, Hören, Lesen und Schreiben geübt. Der Schwerpunkt liegt eindeutig auf der Integration des Wortschatzes sowie der Grammatik in das freie Sprechen. Das bedeutet, dass Sie als Hausaufgabe in aller Regel die Übungen der Lektionen und das Vokabular selbst erarbeiten. Dadurch haben wir mehr Zeit im Unterricht, 'nur' Fragen zur Grammatik und Wortschatz zu klären und beides in das Sprechen zu integrieren.

Im Rahmen des Kurses finden auch kleinere Aktivitäten statt, z. B. ein Besuch auf dem Weihnachtsmarkt.

Kursbuch

Die Anschaffung des Lehrbuches DaF kompakt neu A2, Kurs- und Übungsbuch, Klett Verlag (ISBN: 978-3126763141) wird vorausgesetzt. Für die Empfehlung einer Grammatik sprechen Sie den Dozenten an.

Der schriftliche Test findet am vorletzten Kurstermin, den 30.01.2017 statt.

Fehlzeiten

Sie dürfen **maximal 20 % der Gesamtdauer des Kurses** fehlen.

Bitte richten Sie etwaige Abmeldungen rechtzeitig im Voraus schriftlich sowohl an die FRS-IGA als auch an den Dozenten (s. [Teilnahmebedingungen](#)).

Arbeitsaufwand: Minimum 42 Stunden (zusätzlich Zeit für Wortschatzarbeit)

Target Group

This course is for students with an initial proficiency level of A1/2. Participants should be able to understand common everyday expressions and simple sentences when spoken clearly and slowly. The course will begin with lesson 9 of the textbook DaF kompakt neu A2, Kurs- und Übungsbuch.

Goal

This is a general language course, i.e., you will practice skills in oral and reading comprehension, speaking, and writing. The main focus will be on integrating vocabulary and grammar into free conversation. This means that you will generally be expected to complete the exercises in the textbook and practice the vocabulary on your own as homework. This will give us more time in class to clarify questions of grammar and vocabulary and integrate them both into speech.

The lessons will be complemented and reinforced by various activities, such as a trip to the Christmas Market.

Textbook

All participants are required to purchase the textbook DaF kompakt neu A2, Kurs- und Übungsbuch, Klett Verlag (ISBN: 978-3126763141). If you wish to purchase a grammar book, please ask the instructor for a recommendation.

The final exam takes place on the penultimate course day, on January 30th, 2017.

Absences

You are allowed to miss a **maximum of 20 % of the entire duration of the course**. Please notify the FRS-IGA and the teacher of your absences in written form (see [conditions for participation](#)).

Workload: minimum of 42 h (+ additional time for vocabulary)

Referent / Trainer	Josef Zeintl
Workload	42 h
Termine / Dates	Mo, 17.10.2016, 18:15h - 19:45h, wöchentlich / weekly
Anmeldung / Registration	Die Anmeldung erfolgt über das Campus Management Portal HISinOne . / Please register via the campus management portal HISinOne .
Ort / Location	KG I, Raum 1023
Max. Teilnehmer/innenzahl / Number of Participants	15 Promovierende / Docs
Einstiegsniveau / Initial Level	A1/2